

Schnellauswahl

Ukraine-Krieg

Nahost-Konflikt

Klimawandel

Innenpolitik

Ausland

Economist

Kultur

Chronik

Wien

Sport

Lifestyle

Spectrum

Video

Podcast

Trend

# Hotels werden zu Inspirationsquellen für privates Wohndesign

## Natürlich, lässig und nachhaltig im Burgenland

Im burgenländischen Weiden hat mit dem Nils am See ein neues Boutiquehotel zwischen den beiden kulinarischen Hotspots Das Fritz und Blaue Gans eröffnet. Nach Plänen der Architekten Halbritter & Hillerbrand und mit einem Interior-Konzept von Jürgen Hamberger vom Innenarchitekturbüro Mezza-Maiso ist hier ein nachhaltiges Haus mit 66 Zimmern entstanden.



Das Design im „Nils am See“. [mezza-maiso.com/Alex Lang](https://mezza-maiso.com/AlexLang)

In dem ruhige, helle Farben, viele Naturmaterialien und ein sorgfältig inszeniertes Konzept aus Licht und Schatten für eine Atmosphäre sorgen, die dem Namen gerecht wird: Nils steht nämlich für natürlich, individuell, lässig und stylisch. In den winterlichen Monaten steht hier der große offene Kamin im Mittelpunkt, im Sommer rückt das Augenmerk natürlich auf den Pool mit Blick auf den Neusiedler See. Die Zimmerpreise beginnen bei 179 Euro. ([sma](#))